

Douleur - 1/1

Interprété par Félix Leclerc.

Je m'appellerais l'amour
que je te courti serais,
Je m'appellerais la peur,
que je te défendrais,
Je m'appellerais la nuit,
que je t'illuminerais,
Je m'appellerais la mort
que je t'épargnerais.

Pour te faire languer
Comme tu m'as fait souler
Je m'appellerais le vent
que je te blesserais,
Ne me crois pas méchant
écoute mon couplet
Je m'appelle douleur
et tu es ma demeure.

J'ai tant battu les rues
J'ai tant battu les heures
Qu'enfin tu es venue
comme en mer la lueur
T'as dit : "j'aime les fous
parc'qu'ils aiment les fleurs..."
Mis dans tes deux mains nues
ma raison et mon cœur.

Ne me crois pas avant
ne me crois pas servant
Je t'aime tant et tant
maintenant tu le sens.
Traverserons les pleurs
traverserons les ans
Traverserons les temps
mon fardeau, ma chaleur...